

Juan Antonio León Triviño, pregonero en Manchavino 2007

La inauguración de las fiestas tuvo lugar en la Plaza del Vino con el tradicional "brindis" por los Vinos de La Mancha a cargo del presidente de la Cámara de Comercio e Industria de Ciudad Real



Juan Antonio León Triviño, "Vinatero de Honor" en la VII Feria Internacional del Vino de La Mancha.

Este año Socuéllamos se ha engalanado para festejar la VII Fiesta Internacional del Vino de La Mancha "Manchavino 2007", nueve días dedicados a la promoción del vino. El alcalde de Socuéllamos, Sebastián García; acompañado por el concejal de Promoción Económica y Turismo, Vicente Delgado, la edil de Cultura, Cecilia Alcolea, la responsable de Deportes y Juventud, Maribel Belmar, y el presidente de la Hermandad de la Virgen de Loreto, Miguel Izquierdo; presentaron el amplio programa de actividades que se han diseñado para, impulsando el consumo del

vino, promocionar el turismo de la ciudad. Sebastián García subrayó que el principal objetivo de esta fiesta ha sido

En Manchavino 2007 se han organizado diferentes encuentros y conferencias en las que se ha debatido sobre la problemática del sector

"divulgar las excelencias del vino, promocionar nuestros caldos y facilitar la comercialización, a la vez que fortalecemos nuestro turismo".

Tras la inauguración de la Plaza del Vino con el tradicional "brindis" por los Vinos de la Mancha a cargo del presidente de la Cámara de Comercio e Industria de Ciudad Real, Juan Antonio León Triviño, los actos continuaron con el pregón a cargo de Triviño que, posteriormente fue nombrado "Vinatero de Honor" y se le impuso el blusón y el pañuelo de hierbas.